

ACOLU – APOYO A LA CONVIVENCIA CON EL LUPUS EN CÓRDOBA

La ASOCIACIÓN ACOLU APOYO A LA CONVIVENCIA CON EL LUPUS EN CÓRDOBA, es una organización de naturaleza asociativa y sin ánimo de lucro cuyo objetivo general es contribuir a la ayuda moral, psicológica, física y educativa de todas las personas afectadas de Lupus en todas sus formas, así como la prevención y lucha contra esta enfermedad, mediante el desarrollo de todas las actividades necesarias, tanto sanitarias como sociales. El objetivo de la ayuda moral y educativa, así como el apoyo psicológico, se extiende también a los familiares y demás personas afectadas de Lupus para lograr un adecuado apoyo tanto de las personas enfermas como de los que con ellas convivan y que éstas puedan conocer la enfermedad y saber cómo actuar para lograr que las personas enfermas gocen de una buena calidad de vida.

GSK ha colaborado con esta entidad desde el año 2014.

En 2016 LABORATORIOS GLAXOSMITHKLINE S.A. ha colaborado con:

- La organización de la "III Jornada de Lupus para pacientes y familiares", con una cantidad de 1.000 €.

La cantidad aportada supone un 7,48 % del presupuesto de ingreso global de la organización en 2016.

En 2015 LABORATORIOS GLAXOSMITHKLINE S.A. ha colaborado con organización de la "II Jornada de Lupus para pacientes y familiares" y varios puntos, mesas de información y divulgación, en el hospital de Córdoba y en eventos públicos por valor de 1.000 euros.

La cantidad aportada supone un 7,71% del presupuesto de ingreso global de la organización en 2015.

Contacto: acolu@hotmail.com